

*Famille Réjean Messier et Lucie Marcil*

Tiré de :

Saint-Alexandre, 1850-2000

Sherbrooke, Éditions Louis Bilodeau & Fils Ltée, 2000. p. 506

## famille Lucie MARCIL et Réjean MESSIER



Issue d'une famille de cinq enfants, Lucie est née le 31 décembre 1952. Elle est la troisième enfant de Gabriel Marcil et de Jeannette Savage, de Saint-Luc. Réjean, né le 4 juin 1950, est le deuxième des sept enfants de Rolland Messier et de Ghislaine Forgues, de Stanbridge Station. Lucie et Réjean se sont mariés le 4 septembre 1976 en l'église de Saint-Luc.

Après des études primaires à Saint-Luc, Lucie poursuit ses études à Saint-Jean et les complète en Techniques infirmières au Cégep de Saint-Jean-sur-Richelieu. Depuis 1972, elle travaille à l'Hôpital du Haut-Richelieu où elle a oeuvré dans différents départements.

Après des études primaires à Stanbridge Station, Réjean poursuit ses études à Bedford, Notre-Dame-de-Stanbridge, Sainte-Brigide, Saint-Jean et les complète en Techniques de la documentation au Cégep Maisonneuve à Montréal. Puis, tout en travaillant, il complète un baccalauréat en Sciences. Depuis 1971, il travaille à la Bibliothèque commémorative Général-Jean-V.-Allard de l'Unité de Soutien de Secteur Saint-Jean (Base militaire). Depuis 1996, il assume la direction du Centre de services administratifs de l'USS tout en continuant de diriger la bibliothèque.

Le 22 avril 1977, Lucie et Réjean deviennent propriétaires du terrain où ils vont élire domicile. La construction



Réjean et Lucie. A l'arrière, Pierre-Étienne et Geneviève



Notre maison

de la maison a débuté en septembre de la même année et c'est au début de l'année 1978 que nous sommes déménagés dans la maison qui est nôtre depuis ce temps.

Notre fille Geneviève est née le 15 septembre 1979. Après des études primaires à Saint-Alexandre, elle a poursuivi ses études à la Polyvalente Marcel-Landry d'Iberville et en Lettres au Cégep de Saint-Jean-sur-Richelieu. Présentement, elle en est à sa troisième année d'études en Critique et dramaturgie à l'Université du Québec à Montréal.

Notre fils Pierre-Étienne est né le 28 mars 1985. Après des études primaires à Saint-Alexandre, il poursuit ses études à la Polyvalente Marcel-Landry, où il est présentement en secondaire V. Présentement, il songe à une carrière en informatique.

Depuis notre arrivée à Saint-Alexandre, Réjean s'est impliqué, pendant un an, au Conseil d'Administration de l'Association des Loisirs. Depuis 1981, il oeuvre au sein du Conseil d'Administration de la Caisse Desjardins de Saint-Alexandre, dont il a été président pendant six ans. Depuis 1996, il siège également au Conseil d'Administration de l'Office Municipal d'Habitation de Saint-Alexandre.

Dans ses passe-temps, Lucie aime bien jardiner et s'occuper des fleurs autour de la maison. Quant à lui, Réjean aime bien faire de la généalogie. Saint-Alexandre est un endroit où il fait bon vivre et nous sommes très heureux de participer à la vie sociale et culturelle de notre municipalité!